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Abertura do Natal de Campo Mourão. Um 
grande espetáculo. Parabéns aos servidores do 
Município, patrocinadores, estudantes, artistas, 
Espaço Sou Arte e todos que contribuíram para 
esta grande festa.  
 
 
 
 
Na feira da Economia Criativa, com o casal de 
amigos Benedito Carlos Dário (Ditão) e Dalva 
Terra, antigos moradores do COHAPAR. 
 
 
 
 
 
 
 
Em Alto Alegre, aniversário de 79 anos da 
senhora Olinda Garaluz. 
 
 
 
 

 
 
 
 
Um grande espetáculo do Grupo Sou Arte, com 
excelente público, na Praça Alvorada no Lar 
Paraná.  
 
 
 

 
 



 
 

 
Participei da abertura da licitação, 
modalidade pregão, para aquisição de 
carnes para Secretaria da Educação ( 
merenda escolar), Secretaria de Ação 
Social e Secretaria da Saúde. O valor 
estabelecido no edital era de 1.881.233,04 
e ao final o valor ficou em torno de 
1.505.000,00 
 

 
 
Com o Secretário de Obras, Luiz Carlos 
Malavazi, visitei as comunidades Barreiro das 
Frutas, Fazenda Boa Esperança e Pingo D'água. 
Fomos vistoriar algumas estradas rurais, para 
fins de programação para a execução de 
serviços de adequação/manutenção. 
 

 
 

 
Recebi na Câmara Municipal o Secretário de 
Desenvolvimento Econômico do Município, 
Carlos Facco que pessoalmente, foi entregar o 
PLC, Projeto de Lei Complementar que trata das 
pequenas e micro empresas e dos 
empreendedores individuais. 
 

 

 

 

 

 

Participei da abertura das propostas de preços 

da concorrência pública 005/18, referente aos 

serviços de limpeza pública e conservação, 

manutenção e operação do aterro sanitário 

municipal. O valor máximo estabelecido no 

edital era de R$ 9.552.556,93 por ano (R$ 

804.675,40 mês).  

 

 



 
 

 
Fiscalizando a nova célula do aterro 
sanitário de Campo Mourão, a qual já se 
encontra em operação. Fui conferir a 
execução da obra, a qual, 
aparentemente, cumpre com as 
exigências do projeto de engenharia. 
 
 
 
 
Visitei à Central de Recebimento de 
Embalagens Vazias de Agrotóxicos, da 
ADITA, na comunidade São Benedito. A 
central funciona em Campo Mourão 
desde 2003/4.  
 
 

 
Fiscalizando o poço em instalação na Comunidade 
Alto Divino. Uma verdadeira novela. A sua 
perfuração foi em 2013, porém, até hoje não está 
em operação, fruto da burocracia e da ineficiência 
do poder público. Não creio que funcione tão logo. 
Enquanto isto a comunidade padece. Muitas vezes 
cobrei pela instalação deste poço. 
 
 
Visitei à Escola Municipal do Campo - Caetano 
Munhoz da Rocha, na Comunidade Alto Alegre. Fui, 
gentilmente, recebido pela diretora Adenilsa, com 
a qual conversei sobre a Escola e assuntos da 
Educação. Registro meus parabéns à toda 
comunidade escolar pelo zelo com o patrimônio 
público. 
 
 
 
 
Visita a Comunidade São Benedito. 
 
 
 
 



 
 

 
 
Visita à comunidade Alto do Divino. 
Estive na propriedade da professora 
Eliza, a qual cultiva morangos e 
olerícolas em estufa (hidropônica). 
 
 
 
 

 
Estive na Unidade de Conservação do Cerrado de 
Campo Mourão, Estação Ecológica Lote 7H, 
localizada à BR 158, lado esquerdo no sentido 
Maringá. Como é possível observar, a área é rica em 
espécies do cerrado, com a presença de 
significativa de Pequi. (frutos). Em 2017, o 
município decretou a criação da UC, porém, até o 
momento não tomou posse, o que precisa acontecer 
rápido, para que ações de efetiva preservação 
possam ser adotadas com urgência. 

 
 
 
 
Show de Natal do Palácio Avenida em Curitiba. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Reunião da Comissão de Meio Ambiente do 
Conselho Regional de Engenharia e Agronomia - 
CREA. Tratando de recuperação de áreas 
degradadas. 
 
 
 

 
 
 
 
 



 

 
 
 

 
 
 
CREA PR - Câmara Especializada da Agronomia. 
Última reunião de 2018, do Comitê de Estudos dos 
Agrotóxicos.  

 
 
 
 
 
 
 
 

Reunião Plenária do Conselho do CREA Pr. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Na Assembleia Legislativa com o Deputado Douglas 
Fabrício. 
 
 
 
 

 
 
 
 
Sessão Solene de entrega do título de Cidadã 
Honorária de Campo Mourão à Senhora Leila 
Machado da Luz. 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
 
Fiscalizando a obras de recape na Avenida 
Luciano Marmontel, Jardim Araucária. Cobro 
a recuperação desta e outras vias do 
Araucária desde a administração anterior.  
 

 
 

 
 
 
 
-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo; 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades; 
 

- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

 

 

  


